
 
 
 
Ersetzung der Aktie 
 
Aufgrund der Dekotierung der Aktie der Transocean Ltd. (ISIN: CH0048265513, Valor: 4826551) an 
der SIX Swiss Exchange per 31. März 2016, wird die Aktie der Transocean Ltd. als einer der 
Basiswerte in den unten aufgeführten Produkten mit Wirkung zum 30. März 2016 wie folgt ersetzt: 
 
Basiswert neu: Transocean Ltd. (ISIN: CH0048265513, Valor: 4826551) mit Kotierung an der New 
York Stock Exchange 
 
 
ISIN SIX Symbol  
CH0281116407 KICTY  
CH0274045639 KICQV  
CH0284311922 KICVQ  
CH0283379086 KICVC  
CH0278270555 KICSU  
CH0286498297 KICXL  

 
Sofern der Verfall der oben aufgeführten Produkte zu einer Lieferung der Aktie führen würde, erfolgt in 
diesem Fall die Rückzahlung in bar, falls nicht bis 20 Bankgeschäftstage vor dem betreffenden Verfalltag 
ein Auftrag zur Lieferung des Basiswerts (Aktie der Transocean Ltd., ISIN: CH0048265513, 
Valor: 4826551 in US-Dollar) bei der Emittentin eingegangen ist. 
 
Für weitere Informationen senden Sie bitte eine Email an: keyinvest@ubs.com. 
Produkt Hotline: +41-44-239-76 76 
 

 
 
Replacement of Share 
 
Due to the delisting of the shares of Transocean Ltd. (ISIN: CH0048265513, Valor: 4826551) at 
SIX Swiss Exchange effective March, 31 st 2016, the share of Transocean Ltd. as one of the 
underlyings of the following products will be replaced effective March 30th

, 2016 by: 
 
Underlying new: Transocean Ltd. (ISIN: CH0048265513, Valor: 4826551) listed at the New York 
Stock Exchange 
 
ISIN SIX Symbol  
CH0281116407 KICTY  
CH0274045639 KICQV  
CH0284311922 KICVQ  
CH0283379086 KICVC  
CH0278270555 KICSU  
CH0286498297 KICXL  

 
 
Should the maturity of any of the above-listed products entail the delivery of the share, the redemption 
in that case would be in cash, unless the issuer has received until 20 Business Days before the relevant 
Expiration Date a request for delivery of the underlying share (Transocean Ltd., ISIN: CH0048265513, 
in US Dollar). 
 

 
For further information please send an email to keyinvest@ubs.com  
Product Hotline: +41-44-239-76 76 
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